

Schwerin

## Bürger benoten Stadtportal

**[12.06.2008] Die Stadt Schwerin will ihren Internet-Auftritt verbessern. Laut einer Online-Umfrage wünschen sich die Bürger vor allem ein größeres Angebot an E-Government-Diensten.**

Schweriner Bürger konnten in einer Online-Umfrage den Internet-Auftritt der Landeshauptstadt Mecklenburg-Vorpommerns bewerten und Verbesserungsvorschläge einbringen. Wie die Stadt mitteilt, erhielt die Website insgesamt gute Noten, gewünscht wurde jedoch vor allem der Ausbau der elektronischen Bürgerdienste. Alle Hinweise und Kritikpunkte sollen ausgewertet werden und in die Entwicklung des Stadtportals einfließen. Eine neue Dienstleistung bietet die Online-Plattform bereits: Mithilfe eines elektronischen Formulars können Geburts-, Heirats- und Sterbeurkunden jetzt auch über das Internet beantragt werden. In Kürze soll das Stadtportal zudem barrierefrei gestaltet werden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portal, Barrierefreiheit, Schwerin, Mecklenburg-Vorpommern